



1 DE OCTUBRE **DÍA MUNDIAL DE PENSIONISTAS Y** **JUBILADOS**



IX JORNADA MUNDIAL DE LUCHA

Nuestro III Congreso, de abril 2024, en Atenas, reunió un abanico de hombres y mujeres, de diversidad de idiomas, religiones, lugares geográficos y costumbres, pero unidos por una posición de clase en defensa de los derechos e intereses de los pensionistas y jubilados del mundo.

Esta lucha de los actuales jubilados demanda de la unidad, con los futuros jubilados, es decir con los actuales trabajadores activos, y como fue la consigna de nuestro Congreso, demanda también del reforzamiento de nuestra organización, la Unión Internacional de Sindicatos de Pensionistas y Jubilados de la Federación Sindical Mundial (UIS de PyJ de la FSM).

El éxito de nuestro III Congreso, debe ser refrendado cada día, con la actividad de nuestras organizaciones, en cada uno de los rincones de los cinco continentes en donde nos encontramos, y requiere incorporar nuevas organizaciones, para enfrentar la lucha económica e ideológica, que son los dos aspectos fundamentales, en los que el enemigo de clase nos ataca, utilizando diferentes mecanismos, para violar nuestros derechos y apropiarse de nuestros recursos, uno de ellos es la privatización de la Seguridad Social, por lo que levantaremos campañas mundiales en favor de las Pensiones Públicas.

El sistema capitalista y el imperialismo como su forma más avanzada y siniestra, permanentemente está arremetiendo en contra de los pueblos, de los obreros y trabajadores, tanto activos como jubilados, por ello también nosotros debemos elevar nuestra capacidad de lucha, debemos levantar más alto la voz y las manifestaciones de protesta.

Cierto es que todos los días del año, a todas las horas, en alguna parte del mundo, nuestros compañeros tanto activos como jubilados, están manifestándose en defensa de sus derechos, están en las calles, en los parlamentos, en sus organizaciones, defendiendo la vida, la atención médica y las medicinas, la seguridad social, las pensiones públicas, entre otras reivindicaciones. Pero además de todos los días, tenemos un día especial, el 1 de octubre, en el cual al mismo tiempo nos manifestamos todos, aunque en realidad son varios días en torno a esa fecha, que lo hemos venido haciendo, y que en este año nos corresponde a la IX Jornada Mundial de Lucha, de nuestra UIS, de la organización de los más experimentados.

En esta ocasión nos enfocaremos “contra las pensiones privadas y a favor de pensiones públicas”.

Debemos difundir a todos los rincones del mundo, sobre nuestra presencia y sobre esta Jornada de Lucha, debemos invitarnos, unirnos y organizar esta Jornada, que será más poderosa que las 8 anteriores, que deberá molestar y preocupar a quienes pretenden atentar contra nuestros derechos. Nuestras Jornadas deben convertirse en acontecimientos mundiales, que deben llegar a ser como los 1 de mayo o los 8 de marzo.

Pero además de hacer, debemos comunicar gráficamente, con fotos, para difundir lo que pensamos y lo que realizamos, necesitamos hacer propaganda de nuestras actividades, y debemos ganar más reconocimiento del que actualmente tenemos.

TODA NUESTRA ENERGÍA HACIA LA IX JORNADA MUNDIAL